

平成26年12月17日

保 護 者 各位

尾張旭市立旭中学校

校 長 大 竹 良 寿

冬休み前にお子様ともう一度確認しておきましょう！

－携帯・スマホ・ゲーム機などの使い方－

師走の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃は、本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

さて、10月に尾張旭市PTA連絡協議会が作成された「携帯電話やスマートフォンに関するアンケート」の結果を見てみると、市内の中学生の70%以上が携帯電話やスマートフォンを個人用として持っていることがわかりました。また、インターネットやメール・ラインなどの利用時間を尋ねたアンケート結果では、夜11時頃まで使用している生徒が、約60%もいるとの実態も示され驚いています。

さらに、携帯電話やスマートフォンによるトラブルについて尋ねた問では、約20%の生徒が「身に覚えのないメールがきた」「友達とトラブルになった」と答えていました。実際に各学校からの報告の中にも、(※1)SNS(ライン・ツイッターなどのアーリット)を利用して危うくトラブルや犯罪に巻き込まれそうになった事案も報告されています。

つきましては、冬休みを前にして、この機会にお子様の健全な育成のためにも、再度スマートフォン・携帯電話・(※2)ゲーム機などの使い方について、下記のことを中心にご家庭で話し合っていただきますようお願い申し上げます。

(※1) SNS(ソーシャル・ネットワーク・サービス)

人と人とのつながりを促進・サポート・構築するコミュニティ型Webサイトのことです。

(※2) ゲーム機からでもパソコンと同じようにインターネットにつながり、チャットをしたり有害なWebサイトを閲覧したりできます。

記

- 親子間でスマートフォンの使用の約束事を必ず決めるようにする。
- フィルタリングを必ずかけるようにする。
- SNSアプリを使用する場合は、アプリ内での交友関係を把握する。
- アプリへの課金やネットショッピングを安易に使用できないようにする。
- 夜9時以降は、お子さんの携帯電話の使用を控えさせる。

※ 本校においては、年度当初にも「携帯電話やスマホの使用を午後9時以降控えましょう」と、生徒・保護者の皆様にお知らせしています。

スマートフォンの使用によって起きたトラブルの事案

- 匿名でSNSに同級生の悪口を書き、書かれた内容を読むことで、書かれた側が傷つく。
- 本人の同意なく写真をアップロードしたことにより、写真が拡散し、本人の知らないところで噂やデマが広がる。
- SNS内で知り合った相手に会うことに興味を持ち、事件に巻き込まれ脅迫される。

上記の件は、実際に起きてしまった事案です。これ以外にも、もっと深刻なトラブルになってしまいそうな事案もありました。参考にしていただき、話し合いのきっかけにしてください。

もし、何か失敗をしてしまった、トラブルに巻き込まれてしまったということがあれば、黙っていたり自分で解決しようとしたりせず、必ず家族や先生など大人に相談するようにお子様にお伝えください。

<参考資料>

「スマホにひそむ危険 疑似体験アプリ」
(<http://www.daj.jp/cs/sp/app/>)

デジタルアーツ社

Google Play または App Store で「スマホにひそむ」で検索してください。

QRコード

Google Play

App Store



この件についての問い合わせは、旭中学校教頭：川本までお願いします。

電話：53-2910